



## “No nos pueden expulsar de donde ya nos habíamos ido”

El exsecretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, y Claudia Ruiz Massieu, señalaron que no es factible expulsarlos del Partido Revolucionario Institucional pues ya habían renunciado a su militancia. En sus redes sociales y en entrevistas en medios electrónicos, ambos expriistas connotados reaccionaron así al anunció de su expulsión, difundida por el presidente tricolor Alejandro Moreno, Presidente Nacional de dicho partido.

“Para expulsarme necesitaba seguir ahí y hace meses que renuncié”, señaló Osorio en sus redes, “lo hice por el mentiroso, traidor y corrupto de Alejandro Moreno. Podrá encubrir sus pésimas decisiones pero nunca su falta de palabra y dignidad”.

En tanto, Claudia Ruiz Mas-

sieu señaló en el programa radiofónico de Ciro Gómez Leyva que no la pueden expulsar “de un lugar del que me fui por voluntad propia hace meses”.

Cabe recordar que desde el jueves en la noche trascendió que el PRI comunicó la expulsión de varios miembros de sus filas, una medida que responde a lo que el partido considera “deslealtad” por parte de sus ex compañeros. Entre los expulsados del partido que cita el PRI son los que ya habían renunciado como militantes del partido el pasado 22 de agosto y ellos son el exsecretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, el exgobernador del estado de México, Eruviel Ávila y las senadoras Claudia Ruiz Massieu, Nuvia Mayorga y Jorge Carlos Ramírez Marín. ● (Redacción)